



三尻小学校だより 平成30年度 冬休み号

生活目標 ていねいなことばで話そう
～さんと呼ぼう 「ことばに心をのせて」

冬休みを有意義に過ごすために！

12月25日（火）から1月7日（月）までの2週間は、冬季休業日で学校はお休みになります。12月22日（土）、23日（日）天皇誕生日、24日（月）振替休日を含めると、17日間の休みになります。

冬季休業中の意義や学校のきまりを理解して、以下の点に留意して有意義な冬休みにして欲しいと思います。

- 1 年末年始は、イベントが多くあり、児童の生活時間が乱れることがあります。計画を立て目標を持って生活し、安全第一に交通事故など事故防止に努めましょう。
- 2 宿題や自由課題に進んで取り組み、時間を決めて学習しましょう。1月16日（水）には、小5検証問題テスト、熊谷市小6テストがあります。しっかり復習しておきましょう。
- 3 大掃除や買い物など、学年に応じてできるお手伝いがあります。家族の一員として、役割を果たしましょう。
- 4 クリスマスやお正月で、飲食の機会が増えます。体調管理と適度な運動で健康な生活を送りましょう。
- 5 「4つの実践」と「3減運動」に意識して取り組みましょう。特に、テレビ、ゲーム、インターネット等の時間を減らしましょう。

年末は一年を振り返る時期で、良かったことや反省点を考えてみましょう。そして、新年を迎えるにあたり自分の夢や目標を立ててみましょう。皆さんが良い年を迎えられることをお祈りしています。



1月行事予定

1	火	冬季休業日(～1/7)	
2	水		
3	木		
4	金		
5	土		
6	日		
7	月		
8	火	朝会	授業開始 通常日課3時間 登校指導 書きぞめ制作会
9	水	国語+外 検証対策	安全点検 身体測定(1～3年、ひ) アルミ缶回収 委員会
10	木	学習	アルミ缶回収 身体測定(4～6年) フッ化物洗口 書きぞめ練習①
11	金	算数+E 検証対策	三尻中入学説明会(6年) 書きぞめ練習② くまなび
12	土		
13	日		
14	月		成人の日
15	火	視写 コラム	給食週間～1/25) JRC活動 書きぞめ練習③ 校内書きぞめ展①
16	水	国語+外	熊谷市小6学力テスト(国・算) 検証問題小5テスト(国・算) クラブ 書きぞめ練習④ 校内書きぞめ展②
17	木	学習	フッ化物洗口
18	金	算数+外	読み聞かせ(1年) くまなび 熊谷特別支援学校巡回教育相談
19	土		熊谷地区書きぞめ展 江南南小
20	日		熊谷地区書きぞめ展 江南南小
21	月	読書+外	6年社会科見学 一斉下校
22	火	児童会	児童集会(給食) 縦割り遊び
23	水	国語+外	租税教室(6年) 国語授業研究会
24	木	学習	特日課 教育相談① フッ化物洗口
25	金	算数+E	特日課 教育相談② 夢いっぱいアート展見学 くまなび
26	土		県書きぞめ展 児童生徒美術展 くまびあ
27	日		県書きぞめ展 児童生徒美術展 くまびあ
28	月	読書+外	一斉下校
29	火	学習	特日課 教育相談③
30	水	国語+E	クラブ見学(3年) クラブ
31	木	学習	フッ化物洗口

[2月の主な行事]

- 5日 新入児入学説明会 6日 学力調査(1～5年)
- 14日 授業参観・懇談会(1～5年・ひ) 15日 学校評議員会
- 19日 授業参観・懇談会(6年) 20日 長縄大会
- 21日 避難訓練(不審者)
- 23日 資源回収、PTA新旧本部役員会、放課後子供教室

授業参観・PTAバザー お世話になりました

12月2日（日）は授業参観・懇談会・バザーがあり、たくさんの保護者の皆さんに出席いただき、ありがとうございました。11月のフリー参観は平日実施でしたが、今回は日曜日のためお父さんも多く参観され、良かったと思います。

また、バザーについては前日から役員さんに準備でお世話になり、収益をあげることができました。さらに、おやじ倶楽部の皆さんのゲームコーナーでは、射的・パターゴルフ・吹矢など、子ども達が楽しく参加していました。



大麻生小との親善タグラグビー大会で勝利！

12月7日（金）、大麻生小の校庭で5年生の親善タグラグビー大会が行われました。この大会のねらいは、「ゲームをとおして隣接する学校の児童が仲良くなること」と「ラグビーへの関心・意欲を高めること」にあります。

3年前よりサッカー大会からタグラグビー大会に変わったのは、2019年に熊谷市がワールドカップの会場に選ばれたことから、ラグビーへの関心を高めていくためです。

今年も三尻小児童の方がタグラグビーに慣れていて、大麻生小に大きく勝ち越すことができました。どの子も全力を尽くしたプレーが多く、親睦を図ることもできました。

5年生の保護者の皆様には、大麻生小まで応援に来ていただいた方も多く、感謝申し上げます。来年は6年生として「陸上フェスティバル」で、今年学んだことを生かしていきましょう。



年末にあたって

今年も残り少なくなり、一年が過ぎるのをとても早く感じます。三尻小学校では、地域や保護者の協力を得て、毎日の授業や学校行事をほぼ予定どおり進めることができました。特に、秋は運動会や陸上フェスティバル、音楽会など行事を経験する中で結果を残し、児童の成長する姿を見ることができました。

今年の漢字は「災」に決まりました。振り返ってみると「北陸豪雪」「西日本豪雨」「記録的猛暑」「台風被害」「大阪・北海道地震」など、想定外の自然災害が多い年でもありました。防災・減災には、地域の助け合いによる「共助」国や自治体の「公助」が欠かせませんが、「自分の命は自分で守る」という「自助」の意識が大切です。

皆様のご協力をいただきました

11月26日（月）パトロール感謝の会

毎日児童の登下校を見守ってくださるスクールガードの皆さんをお招きし、感謝の会を開きました。児童はお礼の言葉と手作りのプレゼントを用意して、感謝の気持ちを表しました。今後も健康に留意され、子ども達の安全を見守ってください。



11月27日・28日まゆ玉・すいとんづくり

毎年寿楽会の皆さんに、まゆ玉・すいとんづくりを教えていただいています。まゆ玉は、三尻地区で養蚕が盛んだった頃、豊作を祈って作っていたそうです。

すいとんは、昔よく作られた食べ物ですが、調理の仕方を教えていただき、野菜がたくさん入ったすいとんを味わいました。

